

Geschäftsführender Landesvorstand tagt online

26.05.2020

GfLV-Sitzung mal anders.

Spielregeln vereinbaren. Mehr Disziplin und Pausen nicht vergessen. Wichtig für die erste Konferenz in großer Runde. Der geschäftsführende Landesvorstand tagte am 26. Mai 2020 mit den Beisitzerinnen und Beisitzern des Landesvorstands in unserem Adobe Connect-Raum. Bisher hatten wir nur Konferenzen in kleinerer Runde. Hält die Verbindung? Funktioniert die Technik? Wir sind ja gerade nicht die einzigen, die virtuell tagen. Aber alles in allem gab es nur ein paar kurzfristige Ausstiege und der ein oder andere musste sich spontan nochmals einloggen.

Es standen einige verbandsinterne Themen auf der Agenda, wir bereiten dazu in Kürze auch einen kleinen Mitgliederbrief vor. Daneben haben wir beispielsweise nach den ersten Erfahrungen in Corona-Zeiten entschieden, dass wir eine Arbeitsgruppe einsetzen, um diese Erfahrungen positiv in der Zukunft zu nutzen. Krisenzeiten sind immer auch eine Chance für Innovation – wengleich sich sicher keiner gewünscht hat, dass Corona die Welt 2020 in Atem hält. Es ist noch nicht zu Ende und wir bleiben an den Themen dran.

Ein kleiner Screenshot über diejenigen, die mit Video zugeschaltet waren:



Schlagwörter
Baden-Württemberg

diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)